

Fecha: 25-02-2021

Fuente: La Tercera Online

Título: Sichel presenta a su equipo programático coordinado por la periodista Macarena De la Calle

Visitas: 697.475

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.latercera.com/politica/noticia/sichel-presenta-a-su-equipo-programatico-coordinado-por-la-periodista-macarena-de-la-calle/NDBDHBO2EFBGZANXURNCRHIPNI/>

El pre candidato presidencial de Chile Vamos definió al grupo como "diverso" y aseguró que trabajarán en "propuestas viables, concretas, con capacidad de respuesta, pero que también diseñe lo que entendemos que tiene que ser un gobierno del futuro". El exministro y hoy precandidato presidencial independiente de Chile Vamos, Sebastián Sichel presentó a su equipo programático coordinado por la periodista Macarena De la Calle y donde también destacan otras figuras como la investigadora CEP Sylvia Eyzaguirre y también el experto en política internacional, Guillermo Holzmann.

Sichel lo calificó como un "equipo diverso y colaborativo" lo que aseguró no es sinónimo de "no ser serio" y "poco responsable". Según explicó este grupo trabajará en "propuestas viables, concretas, con capacidad de respuesta, pero que también diseñe lo que entendemos que tiene que ser un gobierno del futuro". "Ninguno de nosotros fue indolente con lo que pasó en octubre (2019), sentimos que hay una demanda súper fuerte de los chilenos con lo que vamos a hacer en la política y esas respuestas tiene que ser con un sentido de urgencia distinto", agregó el exministro de Desarrollo Social.

Quiénes integran el equipo La coordinación del equipo está a cargo de Macarena De la Calle, periodista de la Universidad Católica y Master en Relaciones Internacionales de Monash University (Australia), quien lleva 10 años como profesor adjunto de la Carrera de Ciencia Política de la Universidad Católica. De la Calle es CEO y fundadora de Equilivra y directora de la ONG Libertad Humana. La doctora en Derecho y Ciencia Política de la Universidad Autónoma de Madrid, Ana Luz Durán, integra el grupo de educación.

Durán es también trabajadora social de la Pontificia Universidad católica de Chile y tiene una extensa trayectoria en el ámbito educacional como decana de la Facultad de Educación en la Universidad San Sebastián y presidenta del Consejo de Decanos/as de las Universidades privadas acreditadas. Se ha desempeñado por más de diez años en calidad de asesora del Gabinete del Ministerio de Educación y Jefa de la Unidad de Diálogo Social del Ministerio del Trabajo. Este equipo también está conformado por la investigadora CEP Sylvia Eyzaguirre, doctora en Filosofía de la Universidad de Friburgo y licenciada en Filosofía de la Universidad de Chile. Fue directora de la Licenciatura de Filosofía en la Universidad Andrés Bello entre los años 2006-2009. Posteriormente, ingresó como investigadora en el Centro de Estudios Públicos entre 2010 y 2011, y al año siguiente se incorporó como asesora del Ministro de Educación, donde permaneció hasta 2014.

Es miembro del Consejo Asesor Ministerial del Ministerio de Ciencia, miembro del consejo asesor social de COES, Fundación Súmate (Hogar de Cristo) y de Chile Dual (Fundación Técnico-profesional). El ingeniero comercial de la Universidad de Chile y MBA de la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresa de Barcelona (ESADE), Joaquín Borquez, integra el grupo "Jóvenes por Sichel". Está especializado en temas de digitalización de modelos de negocio y estrategia corporativa donde se ha desempeñado como consultor y asesor externo. Actualmente Subgerente de estrategia digital en BCI. En tanto, Mónica Gazmuri es parte del grupo de medioambiente y energía y Mujeres por Sichel. Es comunicadora social con mención en marketing gerencial y comunicación estratégica. Participó en varias mesas de trabajo relacionadas con el sector energía: adaptación, mitigación, certificados, capital humano, Energía + Mujer. Impulsó la primera feria laboral Energía + Mujer en 2019.

También fue residenta del COSOC Energía 2020-2022 y miembro del consejo asesor para la actualización de la Política Energética Nacional (PEN). También integra el equipo Guillermo Holzmann, quien es analista Político, Magister en Ciencia Política U. de Chile y académico de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Valparaíso. y profesor Universidad Adolfo Ibáñez. Fue subdirector del Instituto de Asuntos Públicos de la Universidad de Chile (2005-2009). Su desarrollo profesional y académico se ha focalizado en las áreas de Estrategia, Seguridad, Inteligencia, Defensa, Prospectiva y Riesgo Político. Es académico de variados magister dentro del país. Miembro Consejo Asesor de ANESCO-Chile.

También es asesor internacional en temas estratégicos y miembro de International Association For Intelligence Education (IAFIE), International Political Science Association (IPSA), Latin American Studies Association (LASA), Red de Seguridad y Defensa de América Latina (Resdal), entre otros. Esteban Jadresic es ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile y Doctor en Economía de la Universidad de Harvard. Participa en el equipo de economía del programa de Sichel. Fue Gerente de División Internacional y Gerente de División Operaciones Financieras del Banco Central de Chile, Economista Senior del Fondo Monetario Internacional e Investigador en CIEPLAN.

El grupo de Salud del equipo programático está representado por Deisy Pezoa, oriunda de Chillán, quien realizó sus estudios de Medicina en la Universidad de Santiago de Chile, para luego continuar su formación profesional de Magister en la Universidad de Chile y la especialidad de Radiología de Cuerpo en la Universidad de Los Andes con pasantía en ACR en Washington DC. Su trayectoria laboral la ha desempeñado en el sistema público de salud. El abogado Eugenio Evans es profesor de Derecho UC, magister en derecho Público con mención en Derecho Constitucional y lidera el equipo de Justicia. Es asesor de

Sichel presenta a su equipo programático coordinado por la periodista Macarena De la Calle

jueves, 25 de febrero de 2021, Fuente: La Tercera Online

El pre candidato presidencial de Chile Vamos definió al grupo como "diverso" y aseguró que trabajarán en "propuestas viables, concretas, con capacidad de respuesta, pero que también diseñe lo que entendemos que tiene que ser un gobierno del futuro". El exministro y hoy precandidato presidencial independiente de Chile Vamos, Sebastián Sichel presentó a su equipo programático coordinado por la periodista Macarena De la Calle y donde también destacan otras figuras como la investigadora CEP Sylvia Eyzaguirre y también el experto en política internacional, Guillermo Holzmann. Sichel lo calificó como un "equipo diverso y colaborativo" lo que aseguró no es sinónimo de "no ser serio" y "poco responsable". Según explicó este grupo trabajará en "propuestas viables, concretas, con capacidad de respuesta, pero que también diseñe lo que entendemos que tiene que ser un gobierno del futuro". "Ninguno de nosotros fue indolente con lo que pasó en octubre (2019), sentimos que hay una demanda súper fuerte de los chilenos con lo que vamos a hacer en la política y esas respuestas tiene que ser con un sentido de urgencia distinto", agregó el exministro de Desarrollo Social.

Quiénes integran el equipo La coordinación del equipo está a cargo de Macarena De la Calle, periodista de la Universidad Católica y Master en Relaciones Internacionales de Monash University (Australia), quien lleva 10 años como profesor adjunto de la Carrera de Ciencia Política de la Universidad Católica. De la Calle es CEO y fundadora de Equilivra y directora de la ONG Libertad Humana. La doctora en Derecho y Ciencia Política de la Universidad Autónoma de Madrid, Ana Luz Durán, integra el grupo de educación.

Durán es también trabajadora social de la Pontificia Universidad católica de Chile y tiene una extensa trayectoria en el ámbito educacional como decana de la Facultad de Educación en la Universidad San Sebastián y presidenta del Consejo de Decanos/as de las Universidades privadas acreditadas. Se ha desempeñado por más de diez años en calidad de asesora del Gabinete del Ministerio de Educación y Jefa de la Unidad de Diálogo Social del Ministerio del Trabajo. Este equipo también está conformado por la investigadora CEP Sylvia Eyzaguirre, doctora en Filosofía de la Universidad de Friburgo y licenciada en Filosofía de la Universidad de Chile. Fue directora de la Licenciatura de Filosofía en la Universidad Andrés Bello entre los años 2006-2009. Posteriormente, ingresó como investigadora en el Centro de Estudios Públicos entre 2010 y 2011, y al año siguiente se incorporó como asesora del Ministro de Educación, donde permaneció hasta 2014.

Es miembro del Consejo Asesor Ministerial del Ministerio de Ciencia, miembro del consejo asesor social de COES, Fundación Súmate (Hogar de Cristo) y de Chile Dual (Fundación Técnico-profesional). El ingeniero comercial de la Universidad de Chile y MBA de la Escuela Superior de Administración y Dirección de Empresa de Barcelona (ESADE), Joaquín Borquez, integra el grupo "Jóvenes por Sichel". Está especializado en temas de digitalización de modelos de negocio y estrategia corporativa donde se ha desempeñado como consultor y asesor externo. Actualmente Subgerente de estrategia digital en BCI. En tanto, Mónica Gazmuri es parte del grupo de medioambiente y energía y Mujeres por Sichel. Es comunicadora social con mención en marketing gerencial y comunicación estratégica. Participó en varias mesas de trabajo relacionadas con el sector energía: adaptación, mitigación, certificados, capital humano, Energía + Mujer. Impulsó la primera feria laboral Energía + Mujer en 2019.

También fue residenta del COSOC Energía 2020-2022 y miembro del consejo asesor para la actualización de la Política Energética Nacional (PEN). También integra el equipo Guillermo Holzmann, quien es analista Político, Magister en Ciencia Política U. de Chile y académico de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas de la Universidad de Valparaíso. y profesor Universidad Adolfo Ibáñez. Fue subdirector del Instituto de Asuntos Públicos de la Universidad de Chile (2005-2009). Su desarrollo profesional y académico se ha focalizado en las áreas de Estrategia, Seguridad, Inteligencia, Defensa, Prospectiva y Riesgo Político. Es académico de variados magister dentro del país. Miembro Consejo Asesor de ANESCO-Chile.

También es asesor internacional en temas estratégicos y miembro de International Association For Intelligence Education (IAFIE), International Political Science Association (IPSA), Latin American Studies Association (LASA), Red de Seguridad y Defensa de América Latina (Resdal), entre otros. Esteban Jadresic es ingeniero Civil Industrial de la Universidad de Chile y Doctor en Economía de la Universidad de Harvard. Participa en el equipo de economía del programa de Sichel. Fue Gerente de División Internacional y Gerente de División Operaciones Financieras del Banco Central de Chile, Economista Senior del Fondo Monetario Internacional e Investigador en CIEPLAN.

El grupo de Salud del equipo programático está representado por Deisy Pezoa, oriunda de Chillán, quien realizó sus estudios de Medicina en la Universidad de Santiago de Chile, para luego continuar su formación profesional de Magister en la Universidad de Chile y la especialidad de Radiología de Cuerpo en la Universidad de Los Andes con pasantía en ACR en Washington DC. Su trayectoria laboral la ha desempeñado en el sistema público de salud. El abogado Eugenio Evans es profesor de Derecho UC, magister en derecho Público con mención en Derecho Constitucional y lidera el equipo de Justicia. Es asesor de

empresas y organismos públicos en temas de derecho público, constitucional, administrativo y regulatorio. Como parte del equipo en el área de economía circular está Paola Yañez, boliviana de nacimiento, quien vive en Chile desde el 2010.

Es ingeniera Ambiental de profesión con una Master en Desarrollo Urbano Sustentable en la Universidad Católica de Chile, y con especialización en Gestión Ambiental Urbana (Perú), Edificaciones Energéticamente Eficientes (Uch) y Economía Circular (UCh). Con 17 años de experiencia de trabajo en el Diseño de proyectos complejos desde el diagnóstico, formulación y gestión con financiamiento público y privado y de entidades internacionales.

Los últimos 6 años ha liderado proyectos en el sector de construcción y energía en la CDT de la CChC y miembro del Comité Gestor de Residuos Sólidos de la Construcción y Economía Circular, del Programa Construye 2025. El ingeniero y Magíster en Gestión Tecnológica de la Universidad de Talca, Adrián Soto, ha centrado su trabajo en el ecosistema nacional de innovación y emprendimiento por más de 13 años. Con el sector público ha trabajado en estrategias para la superación de brechas y el fortalecimiento del tejido empresarial, a través de la implementación de políticas públicas en el tema. En el equipo programático, forma parte del equipo de medio ambiente. Con el sector privado, Soto ha tenido la oportunidad de asesorar a diferentes empresas y emprendimientos, a través de la generación de nuevas líneas de negocios, nuevos productos o procesos innovadores. Ha gestionado, formulado y ejecutado proyectos con diferentes fondos estatales chilenos, como también fondos internacionales, principalmente BID y Comunidad Europea. Actualmente es académico de la FEN de la Universidad de Talca. El pedagogo Alberto Madrid es egresado de la Universidad Complutense de Madrid y forma parte del grupo de discapacidad e inclusión. Fue el primer presidente de la asociación de estudiantes con discapacidad de la Universidad Complutense. Es experto en inclusión de personas con discapacidad en educación superior. El equipo programático está integrado por Héctor Navarrete, representante del grupo de desarrollo urbano y vivienda. Es Abogado de la Universidad de Chile titulado con distinción máxima y Master (LL. M) en International Legal Studies en el Washington College of Law, American University Washington D.C. Es fundador del estudio Navarrete & Cía. Primarias de Chile Vamos El pacto debe inscribirlo como candidato independiente, autorizado por 4 directivos, pero para poder inscribirlo en el pacto una de las directivas debió aprobarlo. “Estoy pidiendo que uno de los partidos, antes, por acuerdo de directivo, autorice mi participación”, comentó.

Sichel aclaró que hoy es “pre candidato presidencial” y que para ser inscrito en las primarias “necesita la invitación de un tercero” lo que espera sea el “acuerdo de una directiva de un partido, votado y propuesto”.